

# Fondista marcará presencia en el Sudamericano de Carreras en Ruta

**ATLETISMO.** *María José Calfilaf participará en los 21 kilómetros de la cita. El evento se disputará en Río de Janeiro, Brasil.*

Robinson Tobares

robinson.tobares@australtemuco.cl

**M**aría José Calfilaf necesita rodaje. En busca de competencia, la temuquense tomó la decisión de viajar a Brasil para participar en el Sudamericano de Carreras en Ruta.

Si bien es cierto la cita -que está fijada para hoy en Río de Janeiro- no contempla financiamiento de la Federación Deportiva Nacional de Atletismo, la temuquense igual la incorporó a su calendario.

“Esta es una competencia relativamente nueva, pero que tiene un contexto sudamericano. Por eso tomamos la decisión de participar”, dice María José Calfilaf, quien competirá en la distancia de 21 kilómetros.

“Para solventar la participación en este evento utilizaremos recursos de la beca que gané y que organiza la Corporación Municipal de Deportes. Lo importante es sumar kilómetros y competir frente a buenas rivales”, añade María José Calfilaf, quien ha corrido los 21 kilómetros en tres oca-

“

Esta es una competencia relativamente nueva, pero que tiene un contexto sudamericano. Por eso tomamos la decisión de participar”.

María José Calfilaf,  
 atleta temuquense.

siones a lo largo de 2025.

## RENDIMIENTO

En esas participaciones mostró un rendimiento relativamente parejo y en una de ellas alcanzó su mejor marca en la distancia. Su récord personal lo logró en los 21 kilómetros que se disputaron en el marco del Maratón de Santiago, prueba en la que cronometró una hora, 15 minutos y 56 segundos.

Su desafío es superar ese registro este fin de semana en Brasil.



GENTILEZA DE MARÍA JOSÉ CALFILAF

EN EL SUDAMERICANO DE CARRERAS EN RUTA, MARÍA JOSÉ CALFILAF SERÁ LA ÚNICA REPRESENTANTE DE LA ARAUCANÍA.

**3** veces, María José Calfilaf ha enfrentado este año la distancia de 21 kilómetros. Su mejor desempeño lo alcanzó en Santiago.

“Me gustaría llegar a un tiempo cercano a la hora y 14 minutos”, recalca María José Calfilaf, quien enfrentará la cita del fin de semana luego de superar una faringitis que la tuvo a mal traer.

“Una faringitis tuvo complicada a María José. Ahora espe-

ramos que esté bien para la prueba del domingo”, sostiene Juan Fuentes, técnico de la temuquense.

Fuentes viajó a Brasil para acompañar a su pupila y también para dirigir al equipo que representará a Chile en la cita internacional.